
Teófi lo Otoni,
quarta-feira, 3 fevereiro de 2.021

Diretor Responsável: 
Wilmar Souza e Silva

(33) 98851-0806

Edição nº 
3.790

CNPJ: 17.709.734/0001-47

www.diariotribuna.com.br | tribunadomucuri@gmail.com | facebook.com/diariotribuna

Estamos contratando PCD VENHA FAZER PARTE 
DA NOSSA EQUIPE!(Pessoas com deficiência)

Deixe seu currículo em uma de nossas lojas ou pelo e-mail: assistenterh@farmaciaindiana.com.br

Polícia Militar Rodoviária 
registra acidentes no 

semáforo do Bairro Bela 
Vista e adverte motoristas
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Rodrigo Pacheco é eleito 
presidente do Senado e 
defende independência 

e fortalecimento das 
instituições públicas

Brasília - Com 57 votos, o senador Rodrigo Pacheco, do Democratas de Minas 
Gerais, foi eleito, nesta segunda-feira (1º/02), o novo presidente do Senado Federal e do 
Congresso Nacional. O parlamentar comandará a Casa pelos próximos dois anos, com os 
compromissos de independência e de fortalecimento das instituições. Pacheco, que recebeu 
16 votos a mais do mínimo necessário para se eleger, contou com o apoio de partidos, 
tanto da base aliada quanto da oposição. A votação foi presencial e secreta. Página 2

Presidente do CIS-EVMJ, 
Nêgo Sampaio se reúne com 
funcionários e fala das suas 

propostas para administrá-lo

O novo presidente do Consórcio Intermunicipal de Saúde Entre os Vales do Mucuri 
e Jequitinhonha (CIS-EVMJ), e prefeito de Poté Nêgo Sampaio, se reuniu na manhã 
de segunda-feira (1º/02), com funcionários do Consórcio para se apresentar, e também 
apresentar suas propostas e perspectivas de trabalho na instituição. Página 8

Instituto Cultural In-Cena 
e Ponto de Cultura Atrás 

do Palco em Gov. Valadares
As ações serão desen-

volvidas em três vales do 
estado: Jequitinhonha, Rio 
Doce e Mucuri com ativi-
dades artísticas e formati-
vas, online e presenciais. 
Atividades com escolas, 
também fazem parte do 
cronograma. Dentro do pro-
jeto contemplado, o Ponto 
de Cultura Atrás do Palco, 
também fi cará responsável 
por fruição, trabalho e ge-
ração de renda aos artistas 
e outros grupos. Página 3

Operação da PM apreende 
grande quantidade de 
drogas em Nanuque

A Polícia Militar re-
alizava uma operação no 
Bairro Santa Helena na 
cidade de Nanuque, na 
quinta-feira (28/01), quan-
do a equipe Tático Móvel 
recebeu denúncia infor-
mando que três indivíduos 
haviam escondido drogas 
na mata ciliar, entre os 
bairros Santa Helena e Sete 
de Setembro. Página 6
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Rodrigo Pacheco é eleito presidente 
do Senado e defende independência 

e fortalecimento das instituições

Brasília - Com 57 vo-
tos, o senador Rodrigo 
Pacheco, do Democratas 
de Minas Gerais, foi eleito, 
nesta segunda-feira (1º/02), 
o novo presidente do Sena-
do Federal e do Congresso 
Nacional. O parlamentar 
comandará a Casa pelos 
próximos dois anos, com os 
compromissos de indepen-
dência e de fortalecimento 
das instituições. Pacheco, 
que recebeu 16 votos a 
mais do mínimo necessário 
para se eleger, contou com 
o apoio de partidos, tanto 
da base aliada quanto da 
oposição. A votação foi 
presencial e secreta.

Em seu primeiro dis-
curso como presidente, Pa-
checo afirmou que assume 
a missão com humildade, 
senso de responsabilidade 
e integral comprometi-
mento com os valores de-
mocráticos da República 
e da Constituição Federal, 
sempre em obediência 
ao regimento interno. O 
senador também garantiu 
que continuará trabalhan-
do pela independência do 
Legislativo, fundamental, 
segundo ele, "para a to-
mada de decisões políticas 
livres e autônomas" de 
interesse do país. "Com-
prometo-me a garantir as 
liberdades e a democra-

cia, com respeito às leis 
e à Constituição Federal; 
a preservar a independên-
cia do Senado Federal e a 
buscar permanentemente 
a unificação das institui-
ções em torno do bem 
geral e a pacificação da 
sociedade”, destacou.

O novo presidente 
da Casa afirmou que sua 
gestão será regida por 
três prioridades: saúde 
públ ica ,  cresc imento 
econômico e desenvol-
vimento social, com o 
objetivo de preservar 
vidas humanas, socorrer 
os mais vulneráveis e 
gerar emprego e renda 
aos brasileiros. Para ele, 
esses são pilares indis-
pensáveis para o enfren-
tamento do atual cenário 
de crise provocada pela 
pandemia do coronaví-
rus. “Urge livrar o Bra-
sil dessa avassaladora e 
trágica pandemia, que 
já vitimou mais de 225 
mil irmãos brasileiros, 
inclusive nosso saudoso 
colega, senador Arol-
de de Oliveira. Minhas 
sinceras homenagens a 
todas essas vítimas da 
Covid-19. E um agradeci-
mento penhorado a todos 
os profissionais de saúde 
e ao SUS”, ressaltou.

Sobre as reformas 

para o Brasil, o senador 
destacou que submeterá 
ao crivo do parlamento as 
reformas e as proposições 
necessárias e imprescin-
díveis para o desenvolvi-
mento do país. “A votação 
de reformas que dividem 
opiniões, como a reforma 
tributária e a reforma ad-
ministrativa deverão ser 
enfrentadas com urgência, 
mas sem atropelo. O ritmo 
dessas e de outras reformas 
importantes será sempre 
definido em conjunto com 
os líderes e com o Plenário 
desta Casa”, disse.

Pacheco também res-
saltou ao povo mineiro que 
seguirá desempenhando o 
mandato parlamentar, com 
atenção aos 853 municípios 
do Estado. “Tenho o com-
promisso irrevogável de 
dedicar todas as minhas ener-
gias para honrar a confiança 
em mim depositada pelo 
Senado Federal e pelo povo 
de Minas Gerais, a quem 
prometo não desapontar”.

Ao finalizar o primeiro 
discurso após eleito, Pa-
checo agradeceu o apoio 
dos senadores Antônio 
Anastasia e Carlos Viana, 
“pelo empenho ao projeto, 
que refletiram, além de 
uma união entre parti-
dos, uma verdadeira união 
de Minas Gerais”. Ele 

também homenageou e 
reconheceu a atuação do 
senador Davi Alcolumbre, 
ex-presidente da Casa. “O 
senador Alcolumbre re-
presenta fielmente essa 
jovem geração de polí-
ticos brasileiros que luta 
para fazer o Brasil cres-
cer no trilho da demo-
cracia e da garantia dos 
direitos do nosso povo, 
pois, sem isso nada terá 
valido a pena”, afirmou.

Além de Pacheco, dis-
putou o comando da Casa 
a senadora Simone Tebet 
(MDB-MS). Já os senado-
res Jorge Kajuru (Cidada-
nia-GO), Major Olímpio 
(PSL-SP) e Lasier Martins 
(Podemos-RS) até então 
candidatos, anunciaram, 
em plenário, a retirada de 
seus nomes da disputa.

Mineiro, novo pre-
sidente do Senado é co-
nhecido por diálogo e 
independência - Eleito, 
nesta segunda-feira (1º), 
presidente do Senado Fe-
deral para o biênio 2021-
2022, o senador Rodrigo 
Pacheco (Democratas/
MG) é advogado, criado 
na cidade de Passos, tem 
44 anos e sólida expe-
riência jurídica, espe-
cialmente na área penal. 
Está em seu primeiro 
mandato como senador 

(2018-2026), foi líder 
do Democratas na Casa 
e presidente do partido 
em Minas Gerais. Entrou 
na vida política em 2014, 
quando foi eleito deputa-
do federal. O perfil con-
ciliador e a capacidade de 
cumprir compromissos, 
tanto com a base aliada 
quanto com a oposição, 
contribuíram para que 
Pacheco, então deputado, 
fosse eleito, em 2017, 
presidente da Comissão 
de Constituição e Justiça 
(CCJ), uma das mais im-
portantes da Câmara dos 
Deputados. Foi a primeira 
vez que o colegiado foi 
presidido por um deputa-
do de primeiro mandato.

Entre 2013 e 2015, 
antes de entrar para a vida 
pública, Pacheco atuou 
como o mais jovem Con-
selheiro Federal da Ordem 
dos Advogados do Bra-
sil (OAB). Em 2016, foi 
candidato à Prefeitura de 
Belo Horizonte, ficando 
entre os três mais vota-
dos. Com um discurso em 
defesa do fortalecimento 
da educação, da igual-
dade de oportunidades e 
da geração de emprego e 
renda, Rodrigo Pacheco 
recebeu, em 2018, mais de 
3,6 milhões de votos para 
representar o estado no 

Senado. Por duas vezes, ao 
longo da vida parlamentar, 
foi apontado como um dos 
políticos mais “influentes 
do Brasil” pelo “Prêmio 
Congresso em Foco”, que 
contempla os congressis-
tas mais éticos, responsá-
veis e atuantes do país.

Conhecido por sua 
habilidade política, capa-
cidade de diálogo e pelo 
perfil independente, Ro-
drigo Pacheco conseguiu 
a admiração dos colegas 
e, com apenas dois anos 
de mandato como senador, 
foi escolhido para presidir 
o Senado Federal. O novo 
presidente do Congresso 
garante que sua atuação 
será pautada de forma in-
dependente, com priorida-
de nas pautas nacionais e 
no crescimento do Brasil, 
especialmente neste perío-
do de crise provocada pela 
pandemia do novo coro-
navírus. “No ambiente 
democrático há divergên-
cias. Essas divergências, 
às vezes, derivam para 
atritos, às vezes mais 
ríspidos, mas não é pas-
sar a mão na cabeça de 
ninguém, nem pano na-
quilo que esteja errado. 
Temos que apontar, ser 
crítico, tomar providên-
cia em relação àquilo 
que for equívoco”, disse.
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Instituto Cultural In-Cena 
e Ponto de Cultura Atrás 

do Palco em Gov. Valadares

Desde 1998 a Cia. 
de Artes ATRÁS DO 
PALCO desenvolve um 
trabalho artístico, social, 
cultural e pedagógico na 
cidade de Governador 
Valadares e cidades vi-
zinhas. Coordenado pela 
atriz, diretora, pedagoga 
e gestora Fabiani Torres. 
O trabalho também se 
desdobra em ações do 
Ponto de Cultura Atrás 
do Palco, que acaba de ser 
contemplado com recur-
sos da Lei Aldir Blanc de 
Emergência Cultural do 
Estado de Minas Gerais, 
potencializando ações de 
continuidade dos traba-
lhos interrompidos em 
período de pandemia.

As ações serão de-
senvolvidas em três va-
les do estado, os vales do 
Jequitinhonha, Rio Doce 
e Mucuri com atividades 
artísticas e formativas, 
online e presenciais. Ati-
vidades com escolas, 
também fazem parte do 
cronograma. Dentro do 
projeto contemplado, o 
Ponto de Cultura Atrás 
do Palco, também fi cará 
responsável por fruição, 
trabalho e geração de 
renda aos artistas e ou-
tros grupos locais. 

O Instituto Cultural 
In-Cena fi cará responsá-
vel pela demanda técnica 
e logística de audiovisual 
das ações. Potencializando 
o trabalho do Núcleo de 
Cinema, que desenvolve 
ações cinematográficas, 

formativas e virtuais, sobre 
a coordenação do cineasta 
Florisvaldo Júnior. A equipe 
técnica dos trabalhos no 
audiovisual também conta 
com Géssica Emanuele, 
também graduada em cine-
ma, Lívia Ferreira e Bruny 
Murucci, profi ssionais que 
dialogam com os trabalhos 
do Núcleo de Cinema.

Fabiani ressalta a im-
portância das parcerias e 
do recurso que chega para 
aliviar, em um momen-

to difícil. Sobreviver em 
meio à pandemia, refl ete 
no trabalho do grupo que 
tem sua única fonte de 
renda através de apresenta-
ções e ofi cinas. O trabalho 
de produção começa ser 
viabilizado e em breve o 
Ponto de Cultura Atrás do 
Palco estará fazendo aquilo 
que mais sabe fazer, arte! 
Ações de teatro, dança, circo 
e outras modalidades serão 
viabilizadas junto ao projeto. 
(Instituto Cultural In-Cena)

Instituto Cultural In-Cena desenvolverá ações com o 
Ponto de Cultura Atrás do Palco de Governador Valadares 

em projeto da Lei Aldir Blanc do Estado

Mensagem do presidente 
do TJ Minas Gerais

Plano de desenvolvimento 
justo é defendido em 

posse da Mesa

Parabenizo o senador 
Rodrigo Pacheco por sua 
expressiva vitória na elei-
ção para a Presidência do 
Senado Federal. Como um 
dos representantes de Mi-
nas Gerais, no Senado, tem 
a missão de promover a 
"identidade mineira", nor-
teada pela tradição políti-
ca, pelos valores democrá-
ticos, éticos, de liberdade, 
autonomia e transparência. 

Lembramos aqui da 
frase atribuída ao grande 
mineiro, Milton Campos, 
"aonde houver um palmo de 
chão limpo, as pessoas de 
bem haverão de se encon-
trar para construir. Cons-
truir caminhos que possam 
melhorar a vida e ampliar 
as oportunidades daqueles 
que mais precisam.".

No Estado de Direito 
em que vivemos, deve a 
Constituição da Repú-

blica ser o nosso norte, 
conforme compromisso 
que todos nós, homens 
públicos, assumimos ao 
tomar posse em nossos 
cargos. Tenho certeza que 
Sua Excelência, o primei-
ro mineiro Presidente do 
Congresso Nacional após a 
redemocratização, honrará 
nosso grande Estado, com 
a tradição mineira de que 
"não são os homens, mas 

as ideias que brigam".
Desejo-lhe,  sob a 

proteção de Deus, com 
cordiais felicitações, su-
cesso nessa nova missão.

Desembargador Gilson 
Soares Lemes - Presidente 
do Tribunal de Justiça do 
Estado de Minas Gerais. 
(Assessoria de Comunica-
ção Institucional – Ascom 
- Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais – TJMG).

Um plano de desen-
volvimento que apoie a 
retomada gradual das ativi-
dades econômicas, a ser im-
plantado de forma justa, di-
nâmica e distributiva. Essa 
é a principal proposta que 
a Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG) 
pretende viabilizar nos 
próximos anos, segundo o 
seu presidente, deputado 
Agostinho Patrus (PV).

Ao discursar após ser 

reempossado no cargo na 
tarde desta segunda-feira 
(1º/02/21), ele firmou o 
compromisso de guiar as 
ações do Legislativo mi-
neiro nessa perspectiva, 
tendo como inspiração o 
plano implantado pelo ex-
-presidente da República, 
Juscelino Kubitschek.

Na solenidade, da 
qual participaram tam-
bém o governador Romeu 
Zema (Novo) e outras au-

toridades, tomaram posse 
além do presidente os ou-
tros seis deputados inte-
grantes da Mesa: Antonio 
Carlos Arantes (PSDB), 
1º vice-presidente; Dou-
tor Jean Freire (PT), 2º 
vice; Alencar da Silveira 
Jr. (PDT), 3º vice; Tadeu 
Martins Leite (MDB), 1º 
secretário; Carlos Henri-
que (Republicanos), 2º se-
cretário; e Arlen Santiago 
(PTB), 3º secretário.

Fabiani Torres, atriz, diretora, pedagoga, gestora e 
coordenadora da Cia. de Artes Atrás do Palco

Espetáculo “Chapéu de Chuva da Saudade”

Congratulação ao senador Rodrigo Pacheco, eleito 
presidente do Senado Federal

Presidente do Tribunal de Justiça de Minas Gerais
 desejou sucesso ao senador Rodrigo Pacheco 

Em discurso, Agostinho Patrus, presidente reempossado, 
renovou sua crença na força e no papel do Parlamento
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Grupo examina re-
torno das aulas - A De-
liberação 121, de 27 de 
janeiro de 2021, que cria 
um grupo de trabalho para 
estudar o retorno gradual e 
seguro das atividades pre-
senciais nas unidades de 
ensino em Minas durante 
a pandemia, foi publicada 
no Diário Oficial do Esta-
do desta quinta-feira, 28. 
Para examinar a questão, 
o grupo de trabalho vai 
analisar sugestões e pro-
por alterações na Delibe-
ração 89, do referido co-
mitê, que dispõe sobre o 
ensino neste momento de 
pandemia. A Deliberação 
121 estabelece que com-
pete ao grupo promover 
o levantamento de infor-
mações técnicas e estudos 
com o objetivo de apoiar 
o Estado e os municípios 
na organização e no pla-
nejamento que assegurem 
o retorno gradual e seguro 
dessas atividades, bem como 
avaliar a implementação da 
Deliberação 89. (Diário Tri-
buna - Teófilo Otoni)

Setor de alimentação 
fatura menos - O presi-
dente do Sindicato Em-
presarial de Hospedagem e 
Alimentação de Varginha, 
André Yuki foi recebido 
pelo Secretário Municipal 
de Desenvolvimento Eco-
nômico de Varginha, Julia-
no Cornélio a quem entre-
gou a pesquisa realizada 
pela entidade, sobre os 
impactos econômicos cau-
sados pelo Decreto Muni-
cipal 10.206 que restringiu 
o horário de atendimento 
dos bares e restaurantes e 
na oportunidade entregou 
a carta de solicitação de 
ajuda emergencial ao setor. 
Segundo a pesquisa, 86% 
dos negócios estão fatu-
rando menos do que antes. 
(Gazeta de Varginha)

 Viçosa migra para 
a onda verde - Viçosa 
volta para a Onda Verde 
do Programa Minas Cons-
ciente. Decreto do prefeito 
Raimundo Nonato Cardo-
so confirma o município 
na onda mais permissiva 
do programa criado pelo 
Governo de Minas para 
normatizar a retomada das 
atividades econômicas du-
rante a pandemia. Na Onda 
Verde, estão permitidas a 
reabertura de comércios 

e serviços considerados 
pelo Governo como não-
-essenciais. Entretanto, 
o município impõe suas 
próprias regras para nor-
matizar o funcionamento 
dos estabelecimentos: 
bares e restaurantes es-
tão permitidos até às 
23h30, entretanto, sem 
colocação de mesas e ca-
deiras em vias públicas. 
(Folha da Mata- Viçosa)

União doa área do 
hospital - A União Rura-
lista Rio Doce (URRD) 
doou uma área de 60 mil 
metros quadrados para a 
construção de um hospital 
para tratamento de câncer 
em Governador Valadares. 
Nesta quinta-feira, 28, re-
presentantes da entidade, 
da Prefeitura e da Fun-
dação Cristiano Varella 
(mantenedora do futuro 
hospital) participaram 
da solenidade de doação 
do terreno e lançamento 
da pedra fundamental 
das obras. “Esse é um 
momento histórico. Para 
que esse momento che-
gasse, muito caminho foi 
percorrido, e contamos 
com a participação do 
prefeito André”, disse 
o presidente da URRD, 
José Miguel Merlo, que 
também é pai do prefei-
to. (Diário do Rio Doce 
- Governador Valadares)

Mais de 30 recusam 
vacinação - O prefeito 
de Coronel Fabriciano, 
Marcos Vinicius Bizarro, 
publicou em seu perfil nas 
mídias sociais que 1.000 
doses da vacina contra a 
covid-19 foram aplicadas e 
também que 34 pessoas do 
grupo prioritário se recusa-
ram a receber a imuniza-
ção. O procurador-geral do 
município explica que não 
há, até o momento, pre-

visão de punição para os 
servidores que optarem por 
não tomar a primeira dose 
do imunizante, mas pede a 
conscientização. Ele pon-
tua que tem havido con-
fusão sobre a decisão do 
Supremo Tribunal Federal 
sobre a vacinação. Uma 
coisa é a obrigatoriedade 
e outra a compulsoriedade. 
(Diário do Aço - Ipatinga)

Estudantes querem 
voltar - Estudantes de 
medicina da UFJF (Uni-
vers idade Federal  de 
Juiz de Fora) Campus 
Governador Valadares 
pedem o retorno do in-
ternato, uma etapa prá-
tica indispensável para 
a conclusão do curso 
e formação dos futu-
ros médicos. Os alunos 
alegam não entender o 
motivo de o campus sede 
da instituição, em Juiz 
de Fora, ter retomado o 
internato, enquanto eles 
continuam impedidos de 
iniciar a atividade. O inter-
nato é uma etapa do curso 
que tem duração de dois 
anos. (Diário do Rio Doce 
– Governador Valadares)

 Uberlândia investiga 
reinfecção - Na última 
semana, o Ministério de 
Saúde confirmou o quinto 
caso de reinfecção pela 
covid-19 no Brasil. Em 
Minas Gerais, aproxima-
damente 56 casos de rein-
fecção pela doença estão 
sob investigação na Secre-
taria de Estado de Saúde 
(SES/MG). A cidade de 
Uberlândia está inclusa na 
lista, com dois pacientes 
que possivelmente foram 
contaminados novamente 
pelo vírus. O município do 
estado com mais notifica-
ções suspeitas é a capital 
Belo Horizonte, com 19. 
(Diário de Uberlândia)

Rede de Notícias

Deputado Bernardo 
Mucida toma posse 

na Assembleia
Advogado e cien-

tista político, Bernardo 
Mucida (PSB) tomou 
posse nesta segunda-
-feira (1º/02/21) como 
deputado estadual, em 
solenidade no Salão No-
bre da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais 
(ALMG). Primeiro su-
plente da coligação PT/
PR/PSB, ele ocupará a 
vaga aberta com a re-
núncia da ex-deputada 
Marília Campos (PT), 
eleita para a Prefeitura 
de Contagem (Região 
Metropolitana de Belo 
Horizonte), e cumprirá 
o mandato atual, que vai 
até 31 de janeiro de 2023.

Bernardo Mucida 
tem 40 anos e foi vere-
ador em Itabira (2013-
2016), na Região Central, 
por um mandato. Não 
tentou a reeleição para 
concorrer à prefeitura do 
município, terminando 
no segundo lugar em 
2016, com 40% dos vo-
tos válidos. Nas eleições 
de 2018, recebeu 34.797 
votos como candidato a 
deputado estadual.

Após assinar o ter-
mo de posse, o novo 
parlamentar destacou 
os principais compro-
missos de seu man-
dato  e  agradeceu a 
confiança nele depo-
sitada pelos mineiros. 
Ressaltou como mis-
são praticar a políti-
ca como instrumen-
to da justiça social e 
apresentou como um 
desaf io  conc i l i a r  a 
at ividade minerária 
com o  desenvo lv i -

mento sustentável.
Nesse sentido, o de-

putado afirmou que é 
preciso afastar o medo 
e a ameaça das barra-
gens, lição deixada pelas 
tragédias ocorridas em 
Mariana (Região Central) 
e Brumadinho (RMBH). 
Ele disse procurar uma 
parceria equilibrada com 
as mineradoras, para que 
os seus resultados econô-
micos possam criar opor-
tunidades de negócios 
renováveis. “O minério é 
nosso, o ICMS também 
deve ser, assim como o 
potencial de agregação 
de valor da atividade”, 
salientou. Bernardo Mu-
cida também abordou a 
pandemia de Covid-19, 
“uma realidade triste e 
cruel”, ao cumprimentar 
os profissionais da área 
de saúde e se solidarizar 
com as famílias que per-
deram entes queridos.

Diálogo – Em seu 
pronunciamento, o pre-
sidente da ALMG, de-
putado Agostinho Patrus 
(PV), deu as boas-vindas 
ao novo colega, dese-
jando-lhe um mandato 
guiado pela sabedoria e 

pelo sentimento de agen-
te transformador da so-
ciedade. Ele lembrou a 
experiência de Bernardo 
Mucida como vereador, 
função também voltada 
para a fiscalização e o 
acompanhamento dos 
serviços públicos, e sau-
dou a chegada de mais 
uma forma de pensar ao 
Parlamento mineiro, por 
acreditar que o debate 
ressoa a voz da Assem-
bleia como instituição.

“Agora como um dos 
nossos pares, esteja certo 
de que encontrará nesta 
Casa um ambiente de 
cooperação entre todos os 
deputados, de convivên-
cia plural e integrada”, 
ratificou. Como exemplo 
desse trabalho conjunto 
e apartidário em prol do 
Estado, o presidente da 
ALMG citou a aprovação 
de pautas imprescindíveis 
durante a pandemia. Um 
dos focos da Assembleia 
nos próximos meses, ain-
da de acordo com Agosti-
nho Patrus, será a condu-
ção do Recomeça Minas, 
promovendo a retomada 
sustentável da econo-
mia no pós-pandemia.

Primeiro suplente da coligação PT/PR/PSB, ele assume a cadeira 
deixada por Marília Campos, atual Prefeita de Contagem

Deputado Bernardo Mucida assinou termo de posse em 
cerimônia no Salão Nobre - Foto: Daniel Protzner
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Opinião/Gerais
Conciliação evita greve na 
área de segurança pública

Um acordo entre o 
Estado de Minas Gerais 
e entidades represen-
tativas vinculadas ao 
sistema socioeducativo 
foi selado por meio 
de audiência virtual 
da 1ª Seção Cível do 
Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais (TJMG). 
Trata-se de iniciativa 
pioneira, no que con-
cerne a uma tentativa 
de conciliação ocorrida 
por videoconferência, 
tendo como objeto uma 
greve, no âmbito dessa 
unidade jurisdicional.

A composição entre 
as partes foi conduzida 
pela desembargadora 
Albergaria Costa, rela-
tora nos autos da petição 
cível 1.0000.21.006492-
9/000 . O acordo alcan-
çado no último dia 26 
evitou, para o momento, 
a paralisação de funcio-
nários e medidas puni-
tivas por parte do poder 
público. Na oportunida-
de, declarado e assegu-
rado o encerramento da 
greve, o Estado concor-
dou em desistir da ação, 
ressalvados os direitos 
das partes de tomarem 
as providências que 
julgarem cabíveis em 
relação às responsabi-
lidades a serem eventu-
almente apuradas.

Via judicial - No 
último dia 22/01, a ma-
gistrada havia deferido 
tutela de urgência para 
determinar a suspensão 
da greve do Sindicato 
dos Servidores Públicos 
do Sistema Socioeduca-
tivo do Estado de Minas 
Gerais (Sindsisemg) e 
do Sindicato dos Au-
xiliares, Assistentes e 
Analistas do Sistema 
Prisional e Socioeduca-
tivo do Estado de Minas 
Gerais (Sindasep/MG).

A relatora afirmou 
que estavam ausentes os 
requisitos formais para 

a deflagração de greve, 
porque as entidades não 
informaram a periodi-
cidade da paralisação, 
que não pode ter prazo 
indeterminado. Segundo 
a desembargadora Alber-
garia Costa, os sindicatos 
não demonstraram existir 
tentativa prévia de ne-
gociação frustrada, nem 
apontaram suas reivin-
dicações na notificação à 
entidade patronal.

A decisão ressaltou 
que o Supremo Tribunal 
Federal veda o exercí-
cio do direito de greve a 
servidores públicos que 
atuem diretamente na 
área de segurança pú-
blica. Contudo, vislum-
brando a possibilidade de 
uma solução dialogada, 
a magistrada convocou a 
conciliação para quatro 
dias depois, e o entendi-
mento foi viabilizado.

Histórico - Os sin-
dicatos afirmaram que, a 
partir de 16/01 e 19/01, 
servidores, agentes de 
segurança, auxiliares, 
assistentes e analistas, por 
prazo indeterminado, se 
limitariam às atividades 
essenciais e às áreas de 
saúde e jurídica. A cate-
goria se opõe ao projeto 
de cogestão no sistema 
socioeducativo, que per-
mitiria a atuação de or-
ganizações da sociedade 
civil, sem fins lucrativos.

O Poder Executivo 
estadual ajuizou ação co-
letiva declaratória de ile-

galidade e abusividade de 
greve, apontando que não 
ocorreram negociações 
prévias à deflagração 
nem foram apresentadas 
a pauta de reivindicações 
e a ata da assembleia 
geral unificada que auto-
rizou o movimento.

Outro argumento do 
poder público estadual 
é que foram paralisados 
serviços essenciais de 
segurança pública, com 
prejuízo aos menores in-
ternados em recuperação 
social e à coletividade. 
O Executivo defendeu 
a legalidade do projeto 
de cogestão e sustentou 
que existem outros meios 
para apresentar reivindi-
cações trabalhistas.

Assim, o Estado pe-
diu a imediata suspen-
são da greve, e aplicação 
de multa não inferior a 
R﹩100 mil por dia de 
descumprimento. Solici-
tou, ainda, que a Justiça 
assegure o funcionamento 
pleno e integral dos servi-
ços dos agentes de segu-
rança socioeducativa nas 
áreas de formação profis-
sional, cultural, esporte, 
educacional, atenção e 
atendimento socioeduca-
tivo e segurança. Por fim, 
requereu que a greve fosse 
declarada ilegal, com de-
terminação de imediato 
retorno ao trabalho. (As-
sessoria de Comunicação 
Institucional – Ascom 
- Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais – TJMG).

Audiência em matéria de greve por videoconferência é pioneira 
na 1ª Seção Cível do Tribunal de Justiça de Minas Gerais 

Em meu livro Os mor-
tos não morrem (2018), 
destaquei que, geralmen-
te, pensa-se sobre a mo-
rada espiritual quando se 
está próximo do fenôme-
no da morte. Triste enga-
no, pois a vida na matéria 
é continuidade no ciclo 
eterno da existência.

Há de se observar, 
pelas culturas afora, a pre-
ocupação em se compreen-
der os mecanismos da vida, 
o que ocorre além dela e o 
que influencia diretamente 
no retorno de um Espírito 
ao plano material. Tudo 
está interligado. E fica 
claro que somos senhores 
do nosso destino, não po-
dendo blasfemar contra os 
Céus pelas más escolhas 
que fazemos ou pelos erros 
em que incorremos.

Não culpe a Deus por 
suas más escolhas - Urge 
realçar que muita gente 
que toma decisões impe-
tuosas e, por consequência, 
comete equívocos, depois, 
quer sempre pôr a culpa 
em Deus, cuja existência, 
em geral, paradoxalmen-
te nega. O ser humano 
até agora não aprendeu a 
amar e, dessa forma, mata, 
suicida-se, envenena, aca-
ba com tudo, não é soli-
dário, mas, sim, solitário, 
porque ainda se comporta 
egoisticamente. Depois, 
com imaturidade, respon-
sabiliza o Pai Celestial, o 
Cristo, o Espírito Santo, o 
Evangelho, o Apocalipse 
e tudo o que estiver à sua 
frente, menos a si próprio. 
E vai-se dando mal por agir 
assim, inadvertidamente. É 
necessário, cada vez mais, 

conscientizarmo-nos de 
que a morte não extingue 
a vida e de que a nossa 
conduta impacta a saúde 
espiritual, política e social 
dos povos. A existência 
é eterna e contínua. As 
escolhas de hoje moldam 
os nossos destinos e os das 
gerações no amanhã.

Daí ter,  muito sa-
biamente, Alziro Zarur 
(1914-1979), saudoso 
fundador da LBV, encer-
rado o seu poema A voz 
do Apocalipse com as 
seguintes estrofes:

— (...) Sejamos todos 
um no Pai que tudo vê! Um 
só rebanho existe, alerta, 
ao chamamento. Do Pastor 
Celestial, nosso Bem, nosso 
Norte! Venham, porque te-
rão na sua LBV, Marchando 
sempre à luz do Novo Man-
damento, Segurança na 
vida e salvação na morte!... 
(O destaque é meu.)

A Legião da Boa Von-

tade e a Religião de Deus, 
do Cristo e do Espírito 
Santo acolhem ecumeni-
camente — sem conflitos 
nem sectarismos — a todos 
os que desejam seguir pe-
las estradas do Amor Fra-
terno e da Justiça de Deus, 
percorrendo-as com passos 
firmes, seguros e solidá-
rios, jamais se envergo-
nhando de seus atos, pois 
fundamentados estarão na 
Ordem Máxima do Cris-
to: — Amai-vos como Eu 
vos amei. Somente assim 
podereis ser reconhecidos 
como meus discípulos, se 
tiverdes o mesmo Amor 
uns pelos outros. Não há 
maior Amor do que doar 
a própria vida pelos seus 
amigos. E vós sereis meus 
amigos se fizerdes o que Eu 
vos mando. E Eu vos man-
do isto: amai-vos como 
Eu vos amei (Evangelho, 
segundo João, 13:34 e 35; 
e 15:13, 14 e 17).

A vida material 
também é espiritual

José de Paiva Netto | Jornalista, radialista e escritor.
paivanetto@lbv.org.br | www.boavontade.com

Assunto sensível para a população e para os adolescentes, 
greve em sistema socioeducativo foi evitada

www.diariotribuna.com.br
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Segurança Pública
Operação da PM apreende 

grande quantidade de 
drogas em Nanuque

Polícia Militar Rodoviária 
registra acidentes no 

semáforo do Bairro Bela 
Vista e adverte motoristas

Polícia Militar prende 
casal por assalto e recupera 

produtos do roubo

Polícia Militar recupera 
moto roubada em Caraí e 

prende receptador

Após ocorrência de 
um roubo em uma farmá-
cia na Avenida Alfredo 
Sá, Bairro São Diogo em 
Teófilo Otoni, na segunda-
-feira (1º/02), equipes Táti-
co Móvel do 19º Batalhão 
de Polícia Militar foram 
ao local, e de posse das 
imagens de câmeras de 
monitoramento do estabe-
lecimento reconheceram 
uma mulher envolvida no 
crime. Depois de rastrea-
mentos pela cidade ela foi 
encontrada com parte dos 
valores roubados.

A mulher informou 
a residência onde estava 
o seu comparsa, onde ele 
foi encontrado pela Polí-
cia Militar. Com ele foi 
localizado a maior parte do 
dinheiro e a faca utilizada 
no crime, além de pedras 
de crack e dois pinos de 

Durante operação da 
Polícia Militar, na quinta-
-feira (28/01), os militares 
receberam denúncias anôni-
mas informando, que dentro 
de uma oficina mecânica, 
situada no perímetro urbano 
de Caraí, teria uma motoci-
cleta roubada. Os policiais 
foram até o estabelecimento 
onde fizeram contato com 
um mecânico, que após ser 
cientificado do teor da de-
núncia, disse que não tinha 
conhecimento se a motoci-
cleta Honda CG 125 Titan 
KS, cor preta, placa HBC-
8902/Caraí/MG, que estava 
estacionada dentro da oficina 
naquele momento, possuía 
queixa de furto ou roubo.

Durante consulta no sis-
tema, foi verificado que havia 
sinalização de queixa furto ou 
roubo da motocicleta. Consta 
no sistema o registro de uma 
ocorrência que a motocicleta 
foi tomada de assalto no dia 
06/12/2014, no Córrego Pica 
Pau, zona rural de Caraí. O 

A Polícia Militar re-
alizava uma operação no 
Bairro Santa Helena em 
Nanuque, na quinta-feira 
(28/01), quando a equipe 
Tático Móvel recebeu 
denúncia  informando 
que três indivíduos ha-
viam escondido drogas 
na mata ciliar, entre os 
bairros Santa Helena 

e Sete de Setembro. A 
denúncia apontava ain-
da que os entorpecentes 
seriam de propriedade de 
um rapaz de 19 anos qua-
lificado na ocorrência, 
que estaria gerenciando 
o tráfico de drogas no 
Bairro Santa Helena.

Os militares fizeram 
buscas no matagal por 

No ano de 2020 a Polícia 
Militar Rodoviária registrou 
alguns acidentes de trânsito 
no cruzamento da MGC-418 
com a Rua Rachid Handere, 
principalmente envolvendo 
motocicletas. As causas dos 
acidentes foram as conver-
sões proibidas dos motoris-
tas, os quais para reduzir o 
trajeto, viravam à esquerda 
e eram atingidos por outros 
veículos. Muitos dos mo-
tociclistas sofreram lesões, 
algumas delas graves, que os 
incapacitaram para as suas 
atividades laborativas, inclu-
sive os trabalhos que levam o 
sustento para as suas famílias.

O comandante do 1º 
Pelotão da 15ª Cia Polícia 
Militar Rodoviária, tenente 
Reinaldo Martins salienta 
que, mesmo com a sinaliza-
ção semafórica e indicativa 
por placas, vários conduto-

res persistiam em convergir 
à esquerda, desobedecendo 
claramente a obrigatorie-
dade de “seguir em frente 
ou virar à direita”. Outros 
passavam a via e após o 
cruzamento tentavam ma-
nobrar repentinamente de 
forma irregular e perigosa e 
causavam as colisões.

O tenente explica que, 
visando estancar o problema 
foram realizadas operações 
preventivas na localidade 
com orientações, advertên-
cias e autuações aos conduto-
res de veículos que persistiam 
na conduta infratora, que co-
locavam em risco os demais 
usuários das rodovias.

Disse que os acidentes 
cessaram significativamente, 
mas em 2021 percebe uma 
incidência. “Novamente pe-
dimos prudência e respeito 
à sinalização existente no 

local. Não temos a pretensão 
de autuar as pessoas, mas 
não havendo outra alterna-
tiva precisaremos aplicar as 
medidas legais para proteger 
a coletividade”, alerta.

Para facilitar o enten-
dimento dos motoristas, te-
nente Reinaldo frisa que, 
independente do fluxo na 
rodovia MGC-418 ou nas 
saídas dos bairros Bela Vista 
e Fátima, obrigatoriamente 
os condutores devem seguir 
em frente ou virar à direita. 
“Renovamos o convite à 
população para um trabalho 
conjunto. A Polícia Militar 
Rodoviária com as ações e 
operações e os usuários das 
rodovias agindo com pru-
dência e responsabilidade 
no trânsito”. “Polícia Militar 
Rodoviária: Os anjos da guar-
da dos caminhos de Minas”. 
(Tenente Reinaldo Martins).cocaína. O homem assu-

miu ter praticado outros 
roubos. Ele roubava e sua 
comparsa vendia os celu-
lares. Nesta data o casal 
anunciou o assalto e sub-
traiu um telefone celular e 
o dinheiro do caixa.

Os militares constata-
ram ainda, que havia um 
mandado de prisão contra 
a mulher por tráfico de 

drogas e porte de arma 
de fogo. Os dois foram 
conduzidos à delegacia 
de Polícia Civil junto com 
materiais para as medidas 
de pol íc ia  judiciár ia . 
Materiais apreendidos: 
R﹩ 723,00, duas facas, 
08 pedras de crack, 02 
pinos de cocaína e 01 
telefone celular. (Infor-
mações/Foto: PMMG).

mecânico informou que o 
veículo pertence a um cida-
dão que pediu pra deixá-lo 
no local e que iria para um 
bar. Os militares foram ao 
local onde o homem citado 
foi encontrado, e ele disse que 
adquiriu o veículo no Córrego 
Baixão, zona rural de Itaipé 
pelo valor de R﹩2.200,00 e 
que não sabia que se tratava 
de uma motocicleta roubada.

O homem foi preso por 

receptação, foram garantidos 
seus direitos constitucionais 
e conduzido à delegacia de 
Polícia Civil em Novo Cru-
zeiro para as providências de 
polícia judiciária. O veículo 
foi removido a um pátio con-
veniado ao Detran/MG, onde 
ficou à disposição da auto-
ridade policial de trânsito. 
(Informações/Foto: Tenente 
Thalles Dohler Schutte, Cmt. 
2º Pel/ 232ª Cia PM).

aproximadamente duas 
horas e localizaram 04 
tambores plásticos enterra-
dos contendo dentro deles, 
uma barra de substância 
semelhante ao crack mais 
02 sacolas contendo di-
versos pedaços pequenos 
e um grande da mesma 
substância, 10 munições 
calibre 12, 30 tabletes 
pequenos mais 15 barras 
de substância semelhante 
à maconha e uma balança. 
Os materiais foram apre-
endidos e encaminhados à 
delegacia de Polícia Civil 
para que fossem tomadas 
as providências cabíveis. 
(Informações: PMMG).
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EDITAL DE PROCLAMAS - SERVIÇO REGISTRAL ALMEIDA, 
RUA ENGENHEIRO CARVALHO BORGES, 396 - CENTRO, TEÓFILO 

OTONI (MG). TELEFONE (33) 3521-2414.
012479 - THIONATAN MIRANDA DA SILVA, solteiro, maior, estudante, nascido aos 09/04/1999 no 

Hospital Tristão da Cunha, natural de Itambacuri-MG, residente na Rua A, 111, Bairro Concórdia, Teófi lo 
Otoni-MG, fi lho de ASSIS MIRANDA DOS SANTOS e ROMILDA GRIGÓRIO DA SILVA; e KARINA 
RODRIGUES DA SILVA, solteira, maior, estudante, nascida aos 04/01/1996 no Hospital São Vicente de 
Paulo, natural de Itambacu-MG, residente na Rua A, 111, Bairro Concórdia, Teófi lo Otoni-MG, fi lha de 
JOSÉ MAGELA FERNANDES DA SILVA e VALDIRENE RODRIGUES DA SILVA;  

Teófi lo Otoni-MG 27/01/2021
Maria Nildéia de Almeida Borges

Ofi ciala de Registro Civil
Proc. 12479

012480 - SIDNEI ESTEVES SOARES, divorciado, maior, padeiro, nascido aos 23/08/1975, natural 
de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Raul Rodrigues de Oliveira, 610, Bairro Teófi lo Rocha, Teófi lo 
Otoni-MG, fi lho de LUIZ BENTO SOARES e MARIA LUZIA ESTEVES SOARES; e SANDRA RO-
DRIGUES DA SILVA, divorciada, maior, artesã, nascido aos 07/04/1976, natural de Pinheiro-ES, residente 
na Rua Raul Rodrigues de Oliveira, 610, Bairro Teófi lo Rocha, Teófi lo Otoni-MG, fi lha de DOMINGOS 
RIBEIRO DA SILVA e ALZIRA RODRIGUES CALDEIRA DA SILVA;  

Teófi lo Otoni-MG 02/02/2021
Maria Nildéia de Almeida Borges

Ofi ciala de Registro Civil
Proc. 12480

Gerais
Publicação Legal

Valéria Ramos de Souza 
OAB/MG 149.354

ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS 
DA MICRORREGIÃO DO VALE DO MUCURI

 AV. ALFREDO SÁ, 1769
TEÓFILO OTONI – MINAS GERAIS

Viação Vale do Mucury, contrata:

Pessoas com Defi ciência
Os interessados deverão entregar currículo na Av. 

Sidônio Otoni, 1839- São Jacinto (garagem da empresa).
O horário de atendimento é das 07h30 às 11h30 e 

das 13h30 às 17h30, de segunda à sexta e aos sábados 
de 07h30 às 11h30.
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PM recupera produtos
 de furto em caminhão 

na cidade de Catuji
A Polícia Militar foi 

acionada na noite de quin-
ta-feira (28/01) a compa-
recer no Posto Jangadeiro, 
município de Catuji, onde 
a vítima, um motorista 
de caminhão, relatou que 
indivíduos subiram na 
carroceria do seu veículo, 
cortaram a lona e subtra-
íram vários materiais de 
academia de musculação.

Os militares de Catuji 
realizaram uma operação 
com apoio dos militares 
de Caraí e Itaipé, foram ao 
local, onde presenciaram 
indivíduos numa moto, 
fazendo o recolhimento do 
material furtado. Os autores 
ao perceberem a chegada 
das equipes fugiram com 
o veículo por uma estrada 
vicinal, caíram no chão e 
entraram num matagal.

No local, foram re-
cuperados 01 radiador 
de caminhão e 14 jumps 
de academia, sendo en-
caminhados à delegacia 

de Polícia Civil de Novo 
Cruzeiro. O veículo foi 
apreendido e encaminhado 
ao pátio conveniado ao 
Detran-MG, para medidas 
cabíveis. A PRF tomou 

conhecimento dos fatos e 
solicitou que a PM regis-
trasse a ocorrência. (In-
formações/Fotos: Tenente 
Thalles Dohler Schutte, 
Cmt. 2º Pel/ 232ª Cia PM).
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CIS-EVMJ

Presidente do CIS-EVMJ, 
Nêgo Sampaio se reúne com 
funcionários e fala das suas 

propostas para administrá-lo
Onovo presi-

dente do Con-
sórcio Inter-
municipal de 

Saúde Entre os Vales do 
Mucuri e Jequitinhonha 
(CIS-EVMJ), e prefeito 
de Poté Nêgo Sampaio, 
se reuniu na manhã de 
segunda-feira (1º/02), com 
funcionários do Consór-
cio para se apresentar, e 
também apresentar suas 
propostas e perspectivas 
de trabalho na instituição.

Ele destacou que foi 
presidente do Consór-
cio de Saúde na gestão 
2011/2012, inaugurou o 
recinto com o então Go-
vernador Anastasia, agora 
retorna como presidente 
substituindo seu amigo, 
o prefeito de Caraí, Vavá 
Neiva que assumiu a pre-
sidência da AMUC. “Vou 
tentar fazer pelo menos um 

pouquinho do que ele fez. 
Estou aqui pra poder dar 
o máximo de mim como 
presidente, fazer o melhor 
por essa instituição”, disse

Nêgo Sampaio ressalta 
que a sua preocupação é de 
assumir o consórcio como 
um presidente que tenha a 
responsabilidade de con-
duzir a instituição dentro 
do padrão, de se preocupar 
com todos os parâmetros, 
principalmente, com a 
questão humana com os 
funcionários, com o salário 
deles, preocupar em man-
ter o consórcio em pé.

“Para fazer o que mais 
nós precisamos, que é 
ofertar serviços aos muni-
cípios, como exames, con-
sultas, Raio-X, ultrassom, 
ressonância, tomografia, 
enfim, acessibilidade à 
saúde. Nós sabemos a im-
portância que é essa ferra-

menta para os municípios 
e que nós consigamos 
ofertar serviço, principal-
mente, o povo mais caren-
te que vamos cuidar”.

Nêgo assegura que os 
funcionários podem ter a 
certeza de que terão ali um 
presidente amigo, compa-
nheiro, que não gosta de 
massacrar funcionários, e 
entende que o mais impor-
tante em uma instituição é 
o material humano. Afi r-
ma que vai trabalhar res-
peitando todos. “Espero 
que nesses dois anos aqui 
a gente consiga fazer um 
trabalho bacana”.

Durante a reunião, 
Nêgo Sampaio anunciou 
que está tentando a possi-
bilidade do Consórcio de 
Saúde receber diretamen-
te recursos dos governos 
Federal e Estadual. Ele 
explica que os consórcios 

até então são proibidos 
disso, e os recursos vem 
via prefeitura, no caso do 
CIS-EVMJ vem via Prefei-
tura de Teófi lo Otoni.

Na oportunidade ele 
chamou o empresário Léo 

Berganholi para explicar 
sobre um cartão convênio, 
de adiantamento salarial, 
para atender aos funcioná-
rios que poderão usar em 
supermercados, postos de 
combustíveis, padarias, 

compras on-line e muitos 
outros lugares. É uma fer-
ramenta que o funcionário 
terá em mãos, no caso 
dele necessitar, ele pode 
usar até 40% do salário. 
(Fotos: Diário Tribuna).

Nêgo Sampaio se apresentando aos funcionários e falando das suas propostas de trabalho
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a Secretária Executiva Giovana Karla


